



Foto: Cachovan/Claußen

Das Albers-Schönberg-Syndrom ist ein seltenes Krankheitsbild. Trotzdem sollte es dem Zahnarzt bekannt sein.

Seite 30



Foto: K. Link

Mit dem Europatag in Berlin setzte die BZÄK einen Tag vor Ablauf der deutschen EU-Ratspräsidentschaft ihre eigenen EU-politischen Akzente.

Seite 70



Editorial 1

Leitartikel

Dr. Günther E. Buchholz, Stellvertretender Vorsitzender der KZBV, zur elektronischen Gesundheitskarte **4**

Nachrichten 6, 10

Gastkommentar

Andreas Mihm, FAZ-Korrespondent Berlin, zieht eine gesundheitspolitische Bilanz zur Halbzeit in der Koalition **8**

Politik und Beruf

Elektronische Gesundheitskarte: Große Show, nichts dahinter **16**

Workshop zur Freiberuflichkeit: Gesellschaftlich konsensfähig **18**

Neuerungen durch das VÄndG: Neue Möglichkeiten der Berufsausübung **20**

Aus den Ländern

Pfälzischer Zahnärztetag: Zahnarzt ist ein freier Beruf **24**

Titelstory

Praxiserfolg: Auf die eigene Art **26**

Zahnmedizin

Orale Rehabilitation im Milchgebiss: Das Albers-Schönberg-Syndrom **30**

Der aktuelle klinische Fall: Myoepitheliom der kleinen Speicheldrüsen **34**

Tagungen

Bergischer Zahnärztetag und AKPP: Konfliktpotenzial bei Behandlungen **38**

Fortbildungswoche auf Sylt: Zahnärzte auf Kanalsuche **42**

Veranstaltungen 43

Praxismanagement

Rückzahlung Kontokorrentkredit: Am Ende des Limits **56**

Trends **58**

Finanzen

Aktienkurse 2007: Die Achterbahn der Börse **60**

Recht

Urteile **64**

Persönliches **66**

EDV und Technik

Windows XP: Die Platte putzen **68**

Internationales

Europatag der BZÄK: Mehr Freiheit – weniger Regeln **70**

Neuheiten **74**

Bekanntmachungen **82**

Impressum **86**

Leserservice Kupon **109**

Letzte Nachrichten **109**

Zu guter Letzt

112